## COMUNE DI AVISE

Regione Autonoma Valle d'Aosta



## COMMUNE DE AVISE

Régione Autonome de la Vallée d'Aoste

## Discours du syndic de la commune d'Avise 35<sup>ème</sup> Rencontre Valdôtaine

Chers amis, soyez les bienvenus!

C'est un honneur pour la communauté d'Avise que d'accueillir sur son territoire un événement aussi significatif que la Rencontre Valdôtaine : je tiens donc à remercier chacun d'entre vous pour sa participation et vous souhaite une très belle journée à tous.

Dans la lettre qu'ils ont envoyée aux « petits Valdôtains d'ailleurs » les enfants d'Avise écrivaient : « Ce ne sont pas les belles maisons qui font un beau village, c'est avant tout l'amour de ses habitants et l'amour de ses émigrés ; et même si dans la chanson on dit que " la patrie, c'est le monde entier ", n'oublions pas d'aimer toujours notre Vallée chérie ».

Avise a voulu faire participer les plus jeunes à cette fête et a décidé d'adopter, comme symbole, le lien étroit qui existe entre les grands-parents émigrés de la Vallée d'Aoste en quête de fortune et leurs petits-enfants, nés dans l'aisance : le passé difficile et pénible, parfois triste, mais riche en expériences et en satisfactions et le futur plein d'espoir et d'envie de grandir.

Nous autres, Valdôtains résidents, devons savoir saisir cette main que les Valdôtains disséminés de par le monde peuvent nous tendre pour nous ouvrir à d'autres réalités et les remercier en leur garantissant que nous serons toujours prêts à les accueillir à bras ouverts : tout comme leur descendance, ils seront toujours chez eux en Vallée d'Aoste.

Je suis certaine que vous allez tous passer une belle journée, joyeuse et sereine, et j'aimerais que vous profitiez de cette occasion pour échanger des opinions, des idées et des suggestions sur la Vallée d'Aoste d'aujourd'hui et de demain, ainsi que pour réfléchir au problème de l'émigration, qui n'est plus « notre » problème mais reste celui d'autres peuples auxquels nous souhaitons le même succès que celui qu'a obtenu le peuple valdôtain.

Soyez assurés que, pour sa part, la communauté d'Avise gardera longtemps le souvenir de cette journée. Quant à vous, j'espère que vous serez séduits par le charme de notre toute petite commune.

Merci et bonne fête à tous!

Romana Lyabel

Hola Homana